

## Trasladaron al Notti a una beba que cayó desde un primer piso



Un lamentable accidente doméstico sufrió una niña de apenas un año y medio en su propiedad de Cañada Seca, luego de caer de un primer piso de su propiedad, especificaron fuentes oficiales.

Ayer, cerca de las 2 de la tarde, por causas que están siendo investigadas, la menor se precipitó desde la planta alta de su inmueble, por lo que de inmediato sus progenitores decidieron trasladarla al hospital Schestakow, donde le diagnosticaron fractura de fémur izquierdo. Ante la gravedad de la lesión, se resolvió la derivación de la niña al hospital Notti de Guaymallén, donde permanece internada.

En la Comisaría 42ª quedó abierta una causa caratulada "Lesiones en accidente".

La imagen de la nota es ilustrativa.

